



25 de octubre 2023

Regresa la legendaria reunión de fans de GTI

- **Volkswagen trae la reunión de fans de GTI en Wolfsburg del 26 al 28 de julio de 2024.**
- **Se planean varios eventos para la comunidad GTI y los fanáticos de la marca alrededor del estadio VfL Wolfsburg.**
- **Celebrada desde 1982, la reunión de GTI se trasladará del Lago Wörthersee al Mittellandkanal en 2024.**

Wolfsburg; Bajo el lema “Regreso a casa recargado”, Wolfsburg se convertirá el próximo verano en el nuevo hogar de la comunidad de fans de GTI: el legendario encuentro tendrá lugar en las inmediaciones del estadio VfL Wolfsburg del 26 al 28 de julio de 2024 y será organizado en colaboración con el Autostadt. Además de presentaciones de vehículos, espectáculos y reuniones de clubes, habrá otras actividades para los entusiastas de GTI.

Como explicó Imelda Labbé, integrante del Consejo de Dirección de Ventas, Marketing y Posventa de Volkswagen pasajeros: “El GTI no es el único ícono: la reunión de GTI también ha adquirido un estatus de culto a lo largo de las décadas. ¡Sentimos que es importante darle a la comunidad GTI un nuevo hogar en el corazón de nuestra marca aquí en Wolfsburg!. Volkswagen les está dando a los fanáticos bastante tiempo para hacer sus planes al anunciar la fecha con anticipación: la gran fecha de GTI se llevará a cabo el último fin de semana de julio de 2024.

GTI: estas tres letras representan desde hace casi medio siglo deportividad, emociones y dinamismo. La comunidad de fans en todo el mundo sigue creciendo hoy en día y los entusiastas de las marcas de culto se reúnen periódicamente en clubes para intercambiar información entre nosotros en las comunidades GTI. Desde 1982, la mayor reunión de GTI es celebrada tradicionalmente en el Lago Wörthersee, en Austria. Sin embargo, a principios de 2023, el municipio local de Maria Wörth anunció que ya no deseaba albergar el evento anual. Por ello, Volkswagen decidió celebrar el GTI Meeting en Wolfsburg. Las reuniones oficiales de GTI, que complementan los eventos del lago Wörthersee, ya se celebraron fuera de las puertas de la fábrica de Volkswagen en 2017 y 2018.

Contacto para prensa
Volkswagen México
Javier Díaz
Relaciones Públicas
javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com
Diana Mendoza
diana.mendoza@eme-media.com



Comunicado de prensa



Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta armadora de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, Guanajuato inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2021, Volkswagen de México produjo 294,408 vehículos. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En esta factoría se producen los modelos Jetta, Tiguan, versión larga y Taos. La Planta de Motores Guanajuato está asentada sobre una superficie de 60 hectáreas; en esta fábrica se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888. Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Cupra, Audi, Bentley y Porsche. En 2021, estas marcas entregaron 130,115 vehículos ligeros a sus clientes.
